

## Soterramiento del tren

Antonio Morillas, candidato por Izquierda Andaluza-Los Verdes, da por muy buen resultado el mantener los cuatro concejales actuales, fruto de la división de IU, la formación con la que empezaron en el 95 y que consiguió seis concejales. Dos siguen en IU.



Si se cruzan los programas electorales de varios partidos, una propuesta se

encuentra en casi todos: el soterramiento de la vía del tren que divide la ciudad. Para IA-LV, es el punto estrella, el que más han desarrollado. Han hecho un estudio comparativo con el de Cádiz. "Este costaría 9.000 millones pero el Ayuntamiento sólo pondría unos 1.800". El tren correría por debajo de tierra y en la superficie, siguiendo el trayecto, IA ha diseñado un paseo verde con carril-bici incluido.

Otras de las grandes propuestas de esta formación es la descentralización por distritos. "El 10% del total de las inversiones deberían gestionarlas los distritos y fomentar así la participación ciudadana". IA-LV incluye además en su programa la creación de cinco centros sociales y de un Consejo Municipal de Medio Ambiente. En cuanto a las señas de identidad de la población pretenden fomentar el carácter propio creando, por ejemplo, la Fundación de Estudios Andaluces, un museo de Artes y Costumbre Populares y una feria monográfica alrededor de la aceituna.